

Ölsbacher Athleten stemmten Bierfässer statt Hanteln

Sie waren bei einem etwas anderen Wettkampf in Gotha erfolgreich - **13.07.2019 12:43 Uhr**

BERG/OBERÖLSBACH - Die Gothaer Bierfassheber hatten zum 25-jährigen Vereinsbestehen geladen. Da Tobias Zinserling von den Bierfasshebern seit Anbeginn der Bundesligazugehörigkeit die Mannschaft des SC Oberölsbach als Gastheber unterstützt, folgten drei Kraftdreikämpfer der Einladung.



Die Ölsbacher Kraftdreikämpfer zeigten, dass sie auch Bierfässer stemmen können. Respekt.

© Helmut Fügl

Der sportliche Teil der Veranstaltung war aber nicht von den drei Disziplinen des Kraftdreikampfes geprägt, sondern vom traditionellen Bierfassheben. Auf einem Podest stehend wird ein an einer Kette hängendes, mit Gewichtscheiben beladenes Bierfass in die Höhe gehoben.

Sonja Graumann steigerte sich auf 170 Kilogramm (2. Platz bei den Frauen), Rosina Polster packte 160 Kilogramm (3. Platz) und Marc Polster bewältigte 300 Kilo (3. Platz). Mit Sachpreisen, Pokalen, T-Shirts und einem „Trager!“ wussten die Hausherren um Mario Hochberg die bayerischen Gäste zu überzeugen.